

Municipalidad de Puerto Varas instruyó sumarios por mal uso de licencias médicas

Ante el escándalo por el mal uso de licencias médicas, mala práctica que también se detectó en el municipio de Puerto Varas, donde 28 licencias médicas que se usaron para viajes al extranjero, la Municipalidad de Puerto Varas anunció la apertura de 19 sumarios que involucran a funcionarios dependientes de la municipalidad y de la Dirección de Salud Municipal, quienes habrían incurrido en la práctica mal uso de licencias médicas durante los años 2023 y 2024. Algunos funcionarios habrían tenido más de una licencia médica en ese período, por eso los informes de Contraloría detallan

28 licencias.

El alcalde Tomás Gárate explicó que "este es un tema que nos preocupa profundamente, porque afecta la confianza que la ciudadanía tiene en las instituciones y si éste es el correcto de los recursos del Estado. Como Municipio no hemos estado ajenos al tema y fuimos notificados por el caso de funcionarios dependientes del municipio y de la Dirección de Salud Municipal, que presentemente se trabaja en el mal uso de licencias médica durante los años 2023 y 2024, saliendo del país, en condiciones de que sus licencias médicas sólo autorizaban reposo en su

domicilio".

Agregó que una vez recibida la notificación "inicié los sumarios administrativos pertinentes, a fin de que se determinen las responsabilidades funcionarias que resulten procedentes. Nos proponemos tramitar estos procedimientos administrativos con la mayor celeridad posible, ciertamente aplicaremos las normas disciplinarias correspondientes una vez finalizados dichos procesos, sin perjuicio de las medidas que también tome COMPIN y las ISAPRES, en su calidad de organismos fiscalizadores del ejercicio legítimo de las licencias médicas en entidades a las que corresponda".

El edil finalizó asegurando que "nuestra administración se ha caracterizado por una gestión pública honesta, eficiente y con altos estándares éticos. Por ello seguimos actuando con transparencia y responsabilidad, porque es nuestro deber cuidar los recursos que son de todos".

